



Offene Tür im Sterntaler

Eine Förderung der Bürgerstiftung der Stadtsparkasse Oberhausen erhielt jetzt das Pflegenest Sterntaler an der Försterstraße 25. Oliver Mebus (Bereichsdirektor Vorstandsstab der Stadtsparkasse) übergab nun neue

Turngeräte und Spielgeräte. Im Pflegenest Sterntaler bieten Simone Lemanzyk (links) und Klaudia Böer, zwei über das Jugendamt Oberhausen qualifizierte Tagesmütter, Kinderbetreuung für die Altersstufen 0-3

Jahre in auf Kleinstkinder abgestimmte, kindgerecht gestalteten Räumlichkeiten an. Am Samstag, 17. April, gibt es in der Zeit von 10 bis 17 Uhr einen Tag der offenen Tür.

Foto: Peter Hadasch